

«CAUSA SPORT» in neuer Erscheinungsform

Seit 2004 erschien «Causa Sport» in den Zielmärkten der Schweiz, Österreichs und Deutschlands in Print-Form. In dieser Zeit hat die Zeitschrift vor allem bezüglich der Rahmenbedingungen Änderungen und teils auch Verbesserungen erfahren. Angebot und Nachfrage diktieren auch bezüglich einer insbesondere juristisch und ökonomisch ausgerichteten Zeitschrift das Mögliche und Machbare. So ist im vergangenen Jahr entschieden worden, dass mit dem Erscheinen von Heft 3/2022 zum letzten Mal eine Print-Version von «Causa Sport» auf dem Markt erscheinen werde. Selbstverständlich ist bei dieser Gelegenheit eine Marktanalyse bezüglich der künftigen Ausrichtung von «Causa Sport» vorgenommen worden. Diese hat ergeben, dass die definitive Einstellung von «Causa Sport» nach 19 Erscheinungs-Jahren eine Option wäre, allerdings nicht die einzige. Die Reaktionen seitens der Nutzerinnen und Nutzer auf die Beendigungspläne des Print-Projektes haben vielmehr gezeigt, dass eine Weiterführung der Zeitschrift in etwas anderer Form durchaus sinnvoll ist. Aus diesem Grund ist entschieden worden, mit «Causa Sport» in die digitale Welt einzutauchen und die Zeitschrift ab diesem Jahr in elektronischer Form weiterzuführen und über ein Partnernetz anzubieten. «Causa Sport» in digitaler Form wird nun, wie bis anhin, dreimal jährlich (2023: 1/2023 per 30. April; 2/2023 per 31. August; 3/2023 per 31. Dezember), in den Zielmärkten der Zeitschrift aktuell wie folgt erscheinen: In der *Schweiz* über «Swisslex» (www.swisslex.ch), in *Österreich* über «Manz-Rechtsdatenbank» (www.rdb.manz.at) und in *Deutschland* über die Portale des Verlags «Duncker & Humblot» (elibrary.duncker-humblot.com); dieser Verbreitungsmodus kann sich künftig durchaus ändern, insbesondere erweitern. Bezuglich des Inhalts werden neu weitgehend nur noch Texte integral wiedergegeben, die anderweitig nicht über andere Zugänge abgerufen werden können (das gilt vor allem für Gerichtsurteile, die weitgehend anderweitig erhältlich gemacht werden können und deren, meist gesamthafte Wiedergabe in «Causa Sport» keinen Sinn mehr macht).

Die neue Edition von «Causa Sport» wird durch ein Herausgeber- und Redaktionsteam aus den drei Ländern Schweiz, Österreich und Deutschland verantwortet (vgl. Impressum). Selbstverständlich können, wie bis anhin, wissenschaftliche Beiträge eingesandt werden, die vom Redaktionsteam beurteilt und zur Publikation vorbereitet werden.

Ergänzend zu «Causa Sport» wird nach wie vor und nun seit genau acht Jahren (seit Mai 2015) der aktuelle Blog zum Sport, «causasportnews», produziert; die auf dieser Plattform publizierten, aktuellen Meldungen zum Sportgeschehen aus etwas anderer, weitgehend wissenschaftlicher Sicht, werden weiterhin wie bis anhin veröffentlicht. Es sind dies pro Monat ca. zehn Beiträge zum aktuellen Sportgeschehen; sie können über www.causasportnews.com kostenlos abgerufen werden; ein Gratis-Abonnement ist möglich. Teils werden diese Meldungen mit Nachhaltigkeitswert später in «Causa Sport» vertieft behandelt.

Demnach wünschen wir weiterhin viel Spass und interessante Inhalte über «Causa Sport» digital.

*Namens des Herausgeber- und Redaktionsteams
Prof. Dr. iur. Urs Scherrer*